

NOMBRE DE ALUMNOS:
DIEGO ARMANDO GÓMEZ DOMÍNGUEZ

NOMBRE DEL PROFESOR:

LINDSAY VÁZQUEZ

NOMBRE DEL TRABAJO:

PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA

MATERIA:

INVESTIGACIÓN EN PSICOLOGÍA

GRADO:

3 CUATRIMESTRE

GRUPO:

“U”

PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA.

En estos casos de la psicología es tratar de investigar los problemas que cada persona tiene y su significado, tratar de resolver el problema psicológico y plantear el trastorno mental, por eso, en ese caso se investigara sobre la depresión, ¿Por qué investigar ese tema? Este tema lo considerare como una investigación ya que muchas de las personas siempre tratan de controlar su problema y hay casos que son muy complicados pero no imposibles.

¿Qué es la depresión?

¿Por qué es de importancia el tema?

¿Qué relación tiene en la psicología?

¿Cuáles son los problemas que afectan a la persona y lo lleve a tal punto de tener una gran depresión alta?

¿Realmente es de suma importancia la investigación?

Objetivo General:

La depresión es una de los casos que mucha gente tiene problemas y difícil son de actuar y que no lleve a tal punto de gravedad.

Mi objetivo es saber

¿Por qué las personas son muy afectadas a la depresión?

Saber si afecta más a los niños, adolescentes, jóvenes y adultos, si su comportamiento de personalidad es lo mismo y si actúan de manera igual al obtener la depresión en donde muchos sufren y pueden llegar a la muerte, si n o buscan de una ayuda, hacia ellos.

Objetivo Especifico:

Este tema de investigación de mi parte es concretar cómo cuales son los mayores problemas de la actualidad y controlar de la mejor manera a la persona y realizar e investigar mas afondo y lograr un mejor conocimiento de ella, para buscar un logro especifico